

SAN JOSE, 10 DE MAYO DE 2014.

## DECLARACION FINAL 97º CONGRESO ANUAL DE LA FEDERACION RURAL

VISTO

QUE CULMINA EL PERÍODO DE GOBIERNO Y ESTAMOS EN UN NUEVO PROCESO ELECCIONARIO POR EL CUAL LOS URUGUAYOS ESTAREMOS DECIDIENDO EL RUMBO FUTURO DEL PAIS.

CONSIDERANDO

QUE EN ESTE PROCESO TODOS TENEMOS RESPONSABILIDADES Y EXPECTATIVAS, Y DEBEMOS REFLEXIONAR Y TRABAJAR CON EL OBJETIVO DE MANTENER VIGENTES Y EFECTIVAS LAS NORMAS DE DERECHO QUE RIGEN NUESTRA CONVIVENCIA, CONTRIBUYENDO CON TODA NUESTRA ENERGÍA A LA MEJOR COMPRENSIÓN Y ENTENDIMIENTO ENTRE TODOS LOS URUGUAYOS APORTANDO NUESTROS PUNTOS DE VISTA.

LA FEDERACION RURAL DECLARA

QUE ES NECESARIO REFLEXIONAR Y DISCUTIR ACERCA DEL PAPEL DE LA PRODUCCIÓN Y LOS PRODUCTORES NACIONALES EN LA VISIÓN FUTURA DEL PAIS, CON HONESTIDAD, RESPETO Y SINCERIDAD, EN LOS ÁMBITOS ADECUADOS PARA QUE EL DIÁLOGO SEA CONSTRUCTIVO.

NO ES SANO FOMENTAR EL ENFRENTAMIENTO Y EL CONFLICTO EN LAS RELACIONES SOCIALES Y DE TRABAJO ENTRE LOS DISTINTOS ACTORES.

DEBEMOS TRABAJAR JUNTOS, TENEMOS UN DESAFIO PRODUCTIVO CUYO ÉXITO DEPENDE DE QUE LOGREMOS LA UNIDAD DE OBJETIVOS NECESARIOS PARA CIMENTAR UN MARCO CLARO Y ESTABLE.

UNA VEZ MÁS, TOLERANCIA Y RESPETO PARA CONSTRUIR.

QUE LA ECONOMÍA MUNDIAL Y LA MARCHA DE NUESTROS MERCADOS REQUIERE UN COMPORTAMIENTO MAS PRUDENTE, AUSTERO, Y UNA MEJOR GESTIÓN DEL GOBIERNO EN EL MANEJO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, Y EL CUIDADO DE LOS COSTOS INTERNOS, TAN VITALES PARA UN PAÍS EXPORTADOR Y TURÍSTICO COMO EL NUESTRO.

EL RESPETO A LAS NORMAS DE DERECHO EN LOS PROCESOS PÚBLICOS NO ES UNA OPCIÓN, ES UNA OBLIGACIÓN DE LOS GOBERNANTES, Y SU IMPRUDENCIA LA PAGA EL PUEBLO.

QUE LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA NO HA ACOMPAÑADO EL AUMENTO DE LA PRODUCCIÓN PESE A LOS MAYORES RECURSOS QUE ESTE AUMENTO HA PROPORCIONADO AL PAÍS Y A LAS ARCAS PÚBLICAS.

LA SITUACIÓN ERA PREVISIBLE, HA SIDO ADVERTIDA REPETIDAMENTE, ES GRAVE Y NO ADMITE MAS DEMORAS.

QUE LA DISTORSIÓN ACTUAL EN EL MERCADO DE HACIENDAS PONE EN RIESGO EL PROCESO DE INVERSIÓN NECESARIO PARA EL CRECIMIENTO DE LA PRODUCCIÓN, Y AGRAVA LA SITUACIÓN DE MUCHOS PRODUCTORES.

ESTE GOBIERNO A TRAVÉS DE ALGUNAS DE SUS ACCIONES Y MEDIDAS, COMO EL ENLENTECIMIENTO DE LA EXPORTACIÓN DE GANADO EN PIE Y EL SEGURO DE PARO EXTENDIDO PARA LA INDUSTRIA FRIGORÍFICA, HA INCREMENTADO LA GRAN DESIGUALDAD

EN EL PODER DE NEGOCIACIÓN DE LAS PARTES INTERVINIENTES EN EL MERCADO DE GANADO GORDO.

QUE EN MATERIA DE SEGURIDAD RURAL Y ABIGEATO NO SE HAN RECIBIDO SEÑALES CLARAS Y CONTUNDENTES DE LOS PODERES LEGISLATIVO, EJECUTIVO Y JUDICIAL, NI DE LAS INTENDENCIAS, QUE PROTEJAN LA SALUD DE LAS PERSONAS Y LA PRODUCCION. ES ESTE UN PROBLEMA GRAVE QUE AFECTA LA VIDA DE MUCHAS FAMILIAS. LA DELICUENCIA LE HA SEGUIDO GANANDO AL TRABAJO.

QUE HEMOS TRABAJADO CON PREOCUPACIÓN, NOS HEMOS INFORMADO Y HEMOS CREADO INSTANCIAS PARA ACLARAR NUESTRAS DUDAS, POR LO QUE REAFIRMA SU POSICIÓN DE RECHAZO A LA MEGAMINERÍA METALÍFERA.

TENEMOS EL DESAFIO DE SEGUIR APORTANDO EN POS DEL TRABAJO, LA EDUCACION, LA SALUD, LA SEGURIDAD Y LA UNIÓN SOCIAL. , CADA PAGO TIENE SUS PROBLEMAS NO ESPEREMOS QUE LAS SOLUCIONES VENGAN SOLAS SINO DE LA MANO DE NUESTRO ESFUERZO.

AISLADAMENTE NO PODEMOS HACER NADA, EXHORTAMOS A LOS PRODUCTORES A PARTICIPAR A TRAVÉS DE SUS FEDERADAS.

VIVA LA FEDERACION RURAL